

## Colegio Héroes de Atacama realizó por segundo año consecutivo la Feria de Sensibilización, Salud y Prevención Adolescente

**E**l Colegio Héroes de Atacama, realizó la segunda versión de la "Feria de Sensibilización, Salud y Prevención Adolescente 2025", una jornada pensada especialmente para promover la reflexión, el aprendizaje y el fortalecimiento de la autonomía en el cuidado de la salud, física, mental y emocional.

La instancia tuvo como principal objetivo, entregar información relevante y cercana, gracias al trabajo colaborativo de diversas instituciones y profesionales que día a día se esfuerzan por contribuir al bienestar de la juventud.

Especialmente significativo fue que la actividad se desarrollara en el mes de junio, en el que se conmemora la prevención del consumo de alcohol y drogas, iniciativa impulsada a nivel nacional e internacional, para visibilizar los riesgos que implican el consumo de sustancias, promover factores protectores, y fortalecer el compromiso de toda la comunidad en la construcción de entornos más sanos, seguros y conscientes.

En ese contexto, este 2025, el establecimiento educacional, renueva su compromiso con la salud preventiva y el bienestar de sus estudiantes, reafirmando por segundo año consecutivo la alianza con el programa Prepara2, de SENDA Previene, lo que permite ofrecer un acompañamiento constante en lo que se refiere a prevención de consumo de alcohol y drogas.

